

15.19

Bundesrat Christoph Steiner (FPÖ, Tirol) (*zur Geschäftsbehandlung*): Frau Präsidentin! Es hat alleine heute jetzt schon die dritte – oder die zweite – tatsächliche Berichtigung gegeben, die keine tatsächliche Berichtigung war. (*Bundesrat Schreuder: Wortmeldung!*) Jetzt nehmen wir es ja so genau mit der Redezeit, dann nehmen wir es doch bitte auch genau, wie eine tatsächliche Berichtigung zu erfolgen hat.

Ich sage es noch einmal, eine tatsächliche Berichtigung funktioniert so, Herr Köck: Man stellt sich ans Rednerpult und verwendet die Worte folgendermaßen: Der Herr Bundesrat Soundso hat in seiner Rede behauptet, dann sagt man die Behauptung, die der Bundesrat aufgestellt hat, dann sagt man: Das ist falsch, ich berichtige tatsächlich, und dann berichtigt man. – Sonst lernt noch einmal die Geschäftsordnung!

Frau Präsidentin, ich hoffe schon, dass Sie in Zukunft auch auf die Einhaltung der Geschäftsordnung schauen, denn sonst verkommen wir hier herinnen zu einem ÖVP-Kasperltheater. (*Beifall bei der FPÖ.*)

15.20

Präsidentin Mag. Christine Schwarz-Fuchs: Herr Bundesrat Marco Schreuder. – Bitte sehr. (*Bundesrätin Steiner-Wieser: Rede oder tatsächliche Berichtigung?*)